
～～～　第７０回信越アマチュア局非常通信コンテスト　コメント　～～～

＜＜＜　新潟県内局　＞＞＞

○ 楽しんで全日の参加でした　73歳

○ 今年もコンテストに参加出来て良かった。

○ 参加局が少なかったものの、個人的には楽しむことができた。高得点を狙うのでは無く、ありきたりで
はない文言を使用し、自局の発音のしかたが正しいかなどをチェックできた。

○ 目標の10局と交信できました。交信頂きました各局有難うございました！

○ 町内作業のため少ないですが参加しました。

○ アンテナの断線か、強風のため電波が途切れ、交信不能、参加を断念。

○ 久しぶりの参加です。

○ 今年も新型コロナウィルス感染対策のため1人運用となりましたが、次回は複数OPで運用したいで
す。

＜＜＜　長野県内局　＞＞＞

○ 県内局とのQSOは今年もキツクなりました。

○ 自局の電文に〇をするならば、電力の記載も自局側に記載したほうがBetterではないでしょうか。

○ 集計ご苦労さまです。

○ 昨年より更に参加局が減少していたと感じました。

○ 何度も聞きなおすほど弱いくせにレポート59というのは明らかに虚偽通信だと思います。JARLとして
はこのことはどう考えていますか？支部大会で質問しようと思いますので回答を準備しておいてくだ
さい。


